



Nachrichten aus dem Rathaus

Publikation per sofort; keine Sperrfrist

Aarburg, 4. November 2025

Goodbye Amtsperiode 2022–2025!

Am 31. Oktober 2025 fand in Aarburg der Kommissions-Apéro statt. Die Veranstaltung bot den Teilnehmenden nicht nur die Möglichkeit zum Austausch, sondern auch einen exklusiven Einblick in die innovativen Büros und die Produktwelt der VELUX Schweiz AG.



Zum Kommissions-Apéro wurden alle Mitglieder der städtischen Kommissionen der Amtsperiode 2022–2025 eingeladen. Die Veranstaltung begann mit einem Dankeswort von Stadtpräsident Hans-Ulrich Schär, der die Arbeit der Kommissionsmitglieder würdigte. In seiner Ansprache betonte er die wichtige Rolle, die die Kommissionen für das städtische Leben und die Weiterentwicklung der Stadt spielen, und lobte das wertvolle Miteinander der verschiedenen Akteure.

Anschliessend erhielten die Gäste eine Firmenvorstellung von Lidia Manfredi (Public Affairs Lead, VELUX Schweiz AG) und Geschäftsführer Sandro Beccari (Market Director, VELUX Schweiz AG), gefolgt von einem Rundgang durch die modernen Büroräumlichkeiten und den Showroom von VELUX. Beim anschliessenden Apéro bot sich den Teilnehmenden die Gelegenheit, in lockerer Atmosphäre das Netzwerk zu erweitern und sich auszutauschen.

STADT AARBURG
Stadtrat

Weitere Informationen

Medienstelle

Stadt Aarburg
Fachstelle Marketing Kommunikation
062 787 14 20
patrizia.schmutz@aarburg.ch

Stadtkanzlei

Stadt Aarburg
Zentrale Dienste
062 787 14 20
zentraledienste@aarburg.ch